
Fachschaftsinitiative

Berufspädagogik Technik

Sitzung der FSI Berufspädagogik Technik vom 11.11.2014

Protokoll

Anwesende Mitglieder: David Wolfert, Diana Oster, Kevin Molter, 

Konstantin Fahnler, Ralph Majunke, Theresa Müller,

Thomas Böhm

Abwesende Mitglieder: -----

Gäste: -----

A) Formalia

1.) Sitzungsleitung: Ralph Majunke

2.) Schriftführer: Ralph Majunke

3.) Anwesenheitsliste herumgereicht

4.) Beschlussfähigkeit festgestellt

5.) Protokoll der letzten Sitzung

B) Berichte

Protokoll

Das Protokoll der Sitzung vom 25.11.14 wird von Ralph nachgereicht
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Foto

Der Termin für ein Foto der FSI wurde auf Donnerstag den 4.12.14 um 12.30 festgesetzt

Homepage

Die Homepage ist so gut wie fertig. Konstantin integriert noch den neuen Studienführer auf

der Seite. Sobald die Seite fertig ist und auf den Uni Server migriert ist, schickt Konstantin 

den Link zur Seite.

Deadline wurde auf Freitag gesetzt.

Hallo Mail

Die „Hallo-Mail“ wurde verbessert und fertig gemacht. Sobald die Homepage steht, schickt

Diana die Mail an Prof. Wilbers, der sie dann an alle BePäd Studenten weiterleitet.

FSI EEI Dankeschön

Als kleines Dankeschön an die FSI EEI wird am 17.12 mit den Mitgliedern Glühwein und 

Schnitten gegessen.

Diana kümmert sich um die Schnitten, David und Thomas besorgen Glühwein 

Besetzung Qualitätszirkel

Der Qualitätszirkel an der WiSo muss neu besetzt werden, da Fischer Florian diesen nicht 

mehr besuchen kann. 

Der Qualitätszirkel (ähnlich wie StuKo) kümmert sich um studentische Belange in der 

Unischule. Daher würde es sich anbieten, dass jemand der zzt. Die Unischule besucht, 

den Qualitätszirkel besetzt. 

Ab nächstem Jahr werden voraussichtlich Mitglieder der FSI die Unischule besuchen und 

den Qualitätszirkel besetzen. Bis dahin wird sich um eine alternative Lösung umgesehen.

Logo ruhendes Thema
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StuKo

Ralph erkundigt sich um die TOPs der nächsten StuKo Sitzung. Diese findet am 9.12.14 

um 11.45 Uhr im Zimmer bei Fr. Churavy statt.

PB und HF

Bis zur übernächsten StuKo Sitzung soll sich die FSI BP Gedanken machen ob evtl. HF 

aus dem Lehrplan genommen wird und durch ein Wahlmodul ersetzt wird.

Es wurde überlegt ob im Studium Berufspädagogik auch Vertiefungsmodule im Bachelor 

genommen werden können. 

Zu diesem Zweck wurde ein Arbeitskreis Vertiefungen (Diana und Ralph) gegründet, die 

ein Konzept entwerfen, welche Wahlmodule belegt werden können. Dazu wird auch 

Rücksprache mit dem Prüfungsamt gehalten.

Thermodynamik

Es ging der Vorschlag ein, das Fach Thermodynamik der Maschinenbauer auf Niveau der 

Medizintechniker abzusenken. 

Da die vereinfachte Veranstaltung nur 5 ECTS statt 7,5 ECTS bringt müsste ein extra 

Modul belegt werden, um die ECTS wieder auszugleichen.

Falls ein BePäd zum Master auf Maschinenbau wechseln möchte, müsste er dieses Fach 

nachholen. 

Der AK Vertiefungen wird sich auch dazu Gedanken machen

Praktikum

Im Zuge des Mindestlohns nehmen Firmen nur noch Praktikanten, die ein Pflichtpraktikum 

im Bachelor absolvieren müssen. 

Als Berufspädagoge ohne Ausbildung muss man ein Praktikum bis zum Referendariat 

absolviert haben. Jedoch wird dies bis dato nicht als Pflichtpraktikum aufgefasst.

Unser Praktikum soll in Zukunft auch als Pflichtpraktikum eingetragen sein.

Diana hat diesen Antrag bereits auf die TOP Liste der StuKo setzen lassen.

3



BePäd Stammtisch

Der Stammtisch findet am 9.2.14 am Weihnachtsmarkt in Erlangen am Schlossplatz statt. 

Party planen

Ralph erkundigt sich in der FSI MB ob in nächster Zeit eine Feier geplant ist und ob wir 

uns in der Orga anschließen können

Kasse

Ralph organisiert Kasse für FSI BP

Erlangen, den 2.12.2014
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